

第37回倉敷音楽祭
上妻宏光Concert 伝統と革新 ～東北のしらべ～
 2023年3月10日(金)
 入場者数:272名
 アンケート集計結果(105枚)

【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	45	42.9%
岡山市	28	26.7%
岡山県南地域	16	15.2%
岡山県北地域	4	3.8%
岡山県外	11	10.5%
無回答	1	1.0%
計	105	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	30	28.6%
女	38	36.2%
無回答	37	35.2%
計	105	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	3	2.9%
20代	1	1.0%
30代	3	2.9%
40代	14	13.3%
50代	17	16.2%
60代	62	59.0%
無回答	5	4.8%
計	105	100.0%

【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比
アルスくらしき情報誌・売出情報	26	24.8%
公演会場HP催し物案内	1	1.0%
知人・クチコミ	4	3.8%
雑誌・情報誌	9	8.6%
新聞	10	9.5%
ポスター・チラシ	11	10.5%
テレビ・ラジオ	38	36.2%
インターネット	2	1.9%
SNS(Twitter・Facebook等)	3	2.9%
その他	0	0.0%
無回答	1	1.0%
計	105	100.0%

【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	71	67.6%
良かった	10	9.5%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	24	22.9%
計	105	100.0%

【感想】

●今日こんなにすばらしいコンサートに来る事が出来て幸せです！

三味線、ドラム、ピアノ、コラボすばらしかった。

ありがとうございました。はじめてでした。三味線ライブ!!

(60才以上・女性)

●心が震えました。上妻さんのコンサートはいつも心があって、あたたかい気持ちになります。演奏はもちろんですがお人柄も大好きです。伊賀さんのピアノもパーカッションの裕さん朝倉さやさんも最高でした!!また次回楽しみにしています。お身体に気をつけて音楽活動がんばられて下さい。

(40代・女性)

●はじめて上妻さんのコンサート最高です!!ぜひぜひ又どこでも行きます。津軽三味線は和の物とと思っていましたが、今回のコンサートは色々アレンジもあり、おどろきです。一度でファンになりました。

(60才以上)

●楽しい演奏に感動しました。楽しい時間をありがとうございます。

(50代・男性)

●大変よかったです。

(60才以上・女性)

山陽新聞

google

吹奏楽+K41:L50

